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银行存款去股市？银行存款进入股市

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于银行存款去股市，银行存款进入
股市这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！

本文目录

1. 钱存银行好还是买基金好？
2. 如果把养老用的定期存款买成银行股，依靠分红可以解决养老金吗？ 
3. 你有没有想过把存钱变成存股票？
4. 银行是否会将客户的存款投入股市？

钱存银行好还是买基金好？

钱存银行或是买基金是两种不同的理财风格，孰优孰劣，不能一概而论。

我最早投资基金是在2009年，当时看着别人买基金赚了不少钱，于是自己也花2万
块钱买了一只股票基金，结果买入后基金一直下跌，最高的时候跌去了50%，由于
是通过银行购买的，操作起来比较麻烦，所以就扔在那里不管了。直到2015年基金
开始回本，后来盈利超过了100%，然后全部清仓。

想想原来的操作真的是很幼稚，既不懂得择时买入，也不懂得低位追加投资，唯一
做对的就是在最高点进行止盈，保住了盈利，否则现在又要亏损了。

所以投资基金，必须要学会控制风险，否则很可能会导致损失，不如把钱存在银行
里。

通过这次投资，对基金有了一定认识，然后又进行了一定的知识积累，现在我认为
，投资基金比存银行要好，前提就是你必须能把握投资基金的技巧。

从2017年开始，我又重新投资基金，因为通过长期的比较发现，在目前的理财市
场上，要想让手里的资金跑赢通货膨胀，除了基金之外很难找到适合工薪族投资的
理财产品。

从当时的市场环境看，上证指数处于历史的中低部位置，下跌幅度有限，是进行长
期定投的好机会，就是现在看，指数仍然低于3000点，跌到2000点的几率非常低
，跌到1500点的几率几乎没有，所以长期持续定投，亏损是有限度的。

如果从盈利的角度看，上证指数的历史最高点曾经超过6000点，只要上证指数按
正常的规律进行活动，通过长期定投，你的平均持仓成本可以控制在3000点以下，
年均盈利水平超过银行存款的几率是非常高的。
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当然，这只是正常的判断和分析，因为投资基金本身是一种高风险的行为，投资期
间你的盈利可能是波动的，出现亏损也是正常现象，不像存款一样根本不会出现本
金的损失。

以上回答仅代表个人观点，不构成投资建议，据此投资，风险自担。

如果把养老用的定期存款买成银行股，依靠分红可以解决养老金吗？ 

我年龄大了，不懂炒股，所以不买股票，有余钱就存银行，虽然银行利息不高，但
很保险。

一年前批准我原地翻建房屋后，把部分老楼房翻建了一下，目前已将进入装修阶段
，这小楼大概要花去一百多万存款。这样余下的钱也只能作为养老备用金了，继续
存银行定期比较安全又灵活。

你有没有想过把存钱变成存股票？

我是十年前就这样想了，并且后来也这样做了，现在还在做着。把我的经历给大家
汇报一下。

我是2007年11月开始接触股票的，当时什么也不懂，只是觉得这个东西行，自己
也感兴趣。那个时候对股票的认识是买了卖，卖了买。可想而知，最后肯定是会犯
错误的，并且进去的时候是中国股市的最高点位，当时也是一无所知，无知者无畏
。后来就被套住了，被套住的过程才是学习思考的过程，在这个过程中才慢慢明白
：普通工薪阶层，投资股票是一个屌丝逆袭的途径，投资股票要选择一个好的定投
。

可是，我要为我的无知而买单。由于漫无目的的买入再加上史无前例的2008年大
熊市，让我的账面浮动亏损超过了80%，这时候我集中投资的思想加上定投的方法
拯救了我，就用每个月的工资定投一支最容易解套的股票，降低成本，加速解套，
如果还不行就把手头上其他的股票卖的只留100股，把资金全部集中投资到一个股
票上，一直到解套，然后去解第二个，以此类推，到2014年全部解套，改正了以前
犯下的错误。

此时，存股票的思想终于具备条件了，于是从2014年开始就正式开始攒股票了，
选了一个好股票，截止到今天共投资了55次，因为2016年、2019年两次买房、装
修，共卖出了25次。这个过程也说明，买了股票，用钱时基本上是不受影响的，即
使最差的情况，浮动亏损时卖出一部分，有钱时低于卖出价格再接回来，也无所谓
，不影响什么，不像大家想的那样，用钱时，万一赔了怎么办。
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时至今日，我依然在存股票的路上，成本已很低，数量越来越多，这份投资越来越
安全，优势越来越明显，分红越来越多，当分红覆盖生活支出时，我的目标就初步
达成了。存股票的过程还获得了两个小奖励：打新，去年中了若干个，收益也不少
；分红不用交税。这也是持有的副产品吧！在此期间还接触了国债逆回购，可转债
，有闲钱暂时不买入时，也不能让钱闲着，买买逆回购也比存银行强。

我的结论：工薪阶层定投存好股票可行，存的越早越不影响中途用钱。

愿大家转变思想，把存钱变成存股票，支持国家经济建设，分享经济发展红利。

此回答仅为了答疑解惑，不构成投资建议。

银行是否会将客户的存款投入股市？

谢谢邀请。银行所吸收的存款不可能投入股市，因为银行业务分为表内业务和表外
业务。存款为表内业务，理财为表外业务，我们来说说存款是怎么获利的？

无利不起早，银行这种与钱打交道的企业肯定是为了“利”。表内业务主要是吸收
存款发放贷款。银行吸收存款，需要给存款人利息。银行发放贷款，收取贷款人的
利息。银行就是依靠存贷利差赚钱的，银行存款利率和贷款利率之间存在较大的差
异，这是银行经营性决定的，差额的大小随着民营银行的介入而不同。就目前形式
银行的日子也越来越难过，不在是躺着赚钱的时代。

银行吸收存款、发放贷款是国家批准、央行监管的行为，专款专用，不可能吸收的
存款流入到股市或其他机构。银行存款是需要向央行缴纳一定比例的存款准备金，
另外银行基层网点每日也需要流动资金，再则银行基本都是上市公司，财务报表不
可能有瑕疵，再说资金是银行总行统一调配，需要资金也需要向央行申请，钱存到
了银行其实也不是银行说了算，是国家政策部门制定规划，央行监督，银行只是执
行者罢了。

关于银行存款去股市，银行存款进入股市的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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